
ACTA DE REUNIÓN DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE MADRES Y 

PADRES DE ALUMNOS DEL COLEGIO PADRES FRANCISCANOS DE LUGO 

15 DE ENERO DE 2024 

 

A las 17:00 horas del día 15 de enero de 2024 da comienzo la Asamblea Ordinaria de la APA del 

Colegio Plurilingüe Padres Franciscanos de Lugo bajo la dirección de la Junta Directiva. El secretario 

D. José Manuel Castro Vázquez toma la palabra y procede a leer los puntos del orden del día. 

En primer lugar, se procede a leer el acta de la anterior asamblea ordinaria (21 de diciembre de 

2023) y posteriormente se aprueba. 

En segundo lugar, toma la palabra la presidenta Dª Irene Fernández Prieto para explicar la situación 

del balance económico del año 2023 y la aprobación del presupuesto del curso 2023-24. La 

presidenta explica que la situación de las cuentas bancarias debería haber sido presentadas en la 

Junta Ordinaria que se tiene que celebrar en octubre pero que debido a la situación de irregularidad 

de la anterior junta por falta de miembros se pospuso hasta la creación de la nueva junta. 

Se explica que el mayor número de ingresos se produce a través de las cuotas de inscripción de los 

socios, pero que este año debido a que son los padres los que han tenido que inscribirse para ser 

socios, se ha registrado un menor número y en consecuencia la recaudación es menor. También se 

explica que se ha mantenido la cuota de 38 euros. 

En tercer lugar, la presidenta explica un informe sobre la situación de la asociación y actividades que 

la nueva junta quiere plantear: 

1. Se quiere iniciar el cambio de los estatutos de la asociación para modernizarlos y modificar el 

nombre actual (Asociación de Padres de Alumnos) por uno más inclusivo. 

2. Se ha creado por primera vez un listado de socios y se entregará para la fiesta de Carnaval 

el carné de socio.  

Se explica que dicho carné traerá asociado una serie de descuentos en establecimientos de 

la ciudad de Lugo y se anima a que nuevos establecimientos entren a formar parte de dichos 

descuentos. 

3. Se explican las actividades que la Junta quiere desarrollar: 

a. ARDE LUCUS, donde se intentará crear un nuevo acuerdo colaborativo con la 

COHORS. 

b. Fiesta de carnaval. 

c. Concurso literario. 

d. Mercadillo de Navidad (ya celebrado). 

4. A mayores, es un objetivo de la nueva Junta traer nuevas actividades como: 

a. Charlas de orientación para alumnos y familias. 

b. Teatro infantil (22 de marzo de 2024 posible fecha) 

Por último, se abre un turno de ruegos y preguntas donde surgen los siguientes puntos: 

- Se pregunta sobre la posibilidad de instaurar el uniforme y se comenta desde la Junta que el 

objetivo es iniciar el procedimiento de consulta para llevarlo en caso de interés por parte de 

los alumnos al próximo Consello Escolar. 

- Se pregunta sobre la posibilidad de organizar la graduación de sexto y se comenta que se 

estudiara con el colegio dicha posibilidad. 

- Se solicita la creación de un “banco de chándales” y de “trajes de ARDE LUCUS”. Se indica 

que en los próximos meses se habilitará esa opción. 

- Se habla de la posibilidad de crear actividades que fomenten la comunidad de las familias 

del centro y entre ellas se destaca: 

o Excursiones conjuntas para familias. 

o Actividades deportivas para los socios. 



o Realizar una etapa del camino de Santiago. 

o Actividades de intercambio con otros colegios de fuera de la provincia. 

 

Y no habiendo más cuestiones que tratar, se levanta la sesión siendo las 18.00 horas, de todo lo 

cual, yo secretario, doy fe y certifico. 

 

 

 

 

 

En Lugo a 15 de enero de 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta      El secretario 

Irene Fernández Prieto    José Manuel Castro Vázquez 
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